

PLENO APROBADO EL DICTAMEN SOBRE LA CUENTA GENERAL DE CASTILLA- LA MANCHA



ARCHIVO

La consejera de Economía y Hacienda destacó los buenos resultados de la cuenta general del año 99.

'El ejercicio de 99, resultado de una rigurosa gestión'

El PP asegura que en ese año hay un déficit real del 14 % en ingresos

EL DÍA
TOLEDO

El pleno de las Cortes regionales aprobó ayer el dictamen emitido por la comisión de Economía y Presupuestos sobre la cuenta general de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha correspondiente al ejercicio del año 99. La consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo se mostró satisfecha con el grado de ejecución que se desprende de este análisis. "Los datos obtenidos tanto de los ingresos como de los gastos han de calificarse de satisfactorios y ponen de manifiesto que las cuentas públicas de Castilla-La Mancha continúan siendo un ejemplo de una gestión rigurosa y eficaz de los recursos

públicos". En relación con las modificaciones de crédito sobre los presupuestos iniciales aprobados por las Cortes Generales Araújo ha indicado que las mismas han supuesto un reducido porcentaje cuyo importe se ha distribuido de manera homogénea entre los distintos capítulos presupuestarios. La consejera considera que este nivel de modificaciones presupuestarias en ningún modo supone una alteración en la estructura del presupuesto de gastos. También se refirió a la buena gestión recaudatoria realizada por la Administración regional durante el año 99 que ha supuesto un nivel de recaudación del 96 por ciento. Por último afirmaba que la Sindicatu-

ra de Cuentas en su informe concluye que en las cuentas de Castilla-La Mancha no se han apreciado irregularidades ni infracciones contables algunas.

El Partido Popular votó en contra de la aprobación de esta ley indicando que "hay discrepancias importantes porque en la fiscalización de esta cuenta dice el Síndico que no ha percibido irregularidades, pero hay datos para advertir que hay salvedades y muchas de ellas tienen que ver con la forma de ejecutar de este Gobierno. Yo considero que hay un déficit real en ingresos del 14 por ciento del presupuesto y esto puede ser un dato positivo para alguien pero no para el Partido Popular".

SANIDAD LAMATA CREE QUE ES EL MOTIVO DE QUE HAYAN REBAJADO EL TRASPASO SANITARIO

'A Aznar no le salen las cuentas'

EL DÍA
TOLEDO

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, aseguró ayer que el Gobierno central ha rebajado la oferta económica para cerrar el traspaso sanitario porque "no le salen las cuentas" en los Presupuestos Generales del Estado, e indicó que podría ser una táctica para forzar a las comunidades autónomas a ejecutar el nuevo impuesto sobre los carburantes. Y subrayó que "no pueden aceptar ni una peseta menos de lo acordado" apuntando que hay que cerrar otros flecos, como el dinero necesario

para hacerse cargo del personal. El titular de Sanidad dijo entender que al Gobierno central no le salgan las cuentas recordando que no ha podido cerrar el traspaso tampoco en Madrid, Asturias y Murcia e indicó que si cambia su postura está seguro de que habrá acuerdo. Por su parte, el diputado del PP, Leandro Esteban, afirmaba que tienen la convicción de que la diferencia económica esgrimida por el Gobierno regional para no cerrar el traspaso sanitario no existe y apuntó que por parte del PP, no hay ningún obstáculo para que las competencias sean

transferidas y en unas condiciones bastante razonables y buenas.

Esteban afirmó que el Ejecutivo regional acudió ayer a la reunión de la ponencia técnica sobre las transferencias sanitarias con "la intención premeditada de escenificar un desacuerdo para intentar decir que ya se ha conseguido un poco más" cuando tiene la convicción de que "ya está conseguido".

Aseveró que, por parte del PP, no debería haber ningún obstáculo para que las competencias sean traspasadas y en condiciones razonables.

Breves parlamentarios

COMPARECENCIAS

Lamata, protagonista el lunes, en las Cortes

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, comparecerá el próximo lunes en las Cortes para dar cuenta, entre otros asuntos, del Plan Regional de Drogas, cese de la anterior directora general de la Juventud, actuaciones para prevenir la legionelosis y sobre las denuncias de UGT sobre las oposiciones de sanitarios.

POLEMICA

Esteban pide a Calleja que deje su cargo

El viceportavoz del Grupo Parlamentario Popular, Leandro Esteban, considera que el director general del Agua, Calleja, debe dejar su cargo, tras sus declaraciones contra el colectivo gitano, "porque sus declaraciones tienen una trascendencia no por la persona que las profiere sino por el cargo que ostenta".

SANIDAD Valmorisco critica a Carmen Riobos

La consejera de Administraciones Públicas, Carmen Valmorisco pidió ayer a la diputada del PP, Carmen Riobos, que "corrija" sus acusaciones sobre cómo se han desarrollado las oposiciones de sanitarios locales porque constituye una "ofensa" a los funcionarios públicos. "Riobos ha faltado al respeto a los funcionarios públicos que han preparado las pruebas y a los que forman parte de los tribunales examinadores a pesar de a ella misma".

PROPOSICION

El PSOE, contra el tráfico de armas

El Partido Socialista presnetó ayer una proposición no de ley al pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha para pedir al Gobierno Central que adopte medidas para eliminar la producción y el tráfico de armas ligeras. Esta proposición no de ley, fue presentada por el diputado socialista Diego García Caro.

CONSEJO

Colegio de Doctores de Filosofía y Letras

El pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha aprobó ayer por unanimidad el proyecto de ley para la creación del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de Castilla-La Mancha. El nombramiento de las personas deberá ser ratificado por la Consejería de Administraciones Públicas.

ECONOMIA El PP retira su PNL sobre el robo de joyas

La consejera de Economía y Hacienda, Luisa Araújo, anunció ayer en el Pleno de las Cortes que el pasado 30 de octubre se ordenó el inicio de este expediente administrativo para el que se ha nombrado un instructor. El anuncio de Araujo provocó que el PP retirara el orden del día del Pleno una Proposición no de Ley donde precisamente se instaba a la Consejería de Economía a iniciar el procedimiento oportuno para depurar responsabilidades.



ARCHIVO

La consejera ya ordenó un expediente administrativo por el robo de joyas.

PREGUNTAS

Oria pregunta por el Plan 'Ciudad Directo'

La diputada del Partido Popular, Albertina Oria, presnetó ayer tres preguntas al pleno. La primera de ellas relativa al plan "Ciudad directo" de la Consejería de Obras Públicas en relación a Guadalajara; otra sobre el transporte público por carretera que enlaza Guadalajara con Toledo y una tercera sobre el funcionamiento del 112.

NORMATIVA

El PP pide medidas para la alta y baja tensión

El diputado del Partido Popular, Pedro Fernández, presnetó ayer una pregunta al pleno relativa a las actuaciones arqueológicas realizadas por la Junta desde junio del año 96 en el Valle del río Cifuentes y en el proyecto Sierra de Saetics. Otra pregunta fue sobre la normativa para minimizar los impactos de las líneas de alta y baja tensión.